

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Fortifié par la prière, ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 229

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Fortifié par la prière, tenant bien son âme en main, s'affermissant chaque jour davantage dans sa compréhension du dogme, le catholique doit ouvrir ses fenêtres sur le monde extérieur, devenir érudit dans la connaissance des pensées autres que la sienne, s'exercer à un diagnostic sûr et précis des maladies ou des maux qui, souvent, retiennent loin des lois de l'Eglise des hommes de bonne foi, et s'assimiler leur langue pour atteindre à leurs oreilles. Il jouira d'autant mieux de sa foi qu'il fera effort pour la faire partager.

Dieu fut condescendant pour venir à l'homme; le catholique doit être condescendant pour aller vers autrui avec la langue que parle autrui : il s'agit pour lui, non d'admettre une modification de ses croyances, de les appauvrir de leur plus pure substance, mais de prendre conscience des points de contact possibles pour ouvrir à la vérité la porte cachée, ignorée qui demeurera close si une main à la fois douce et courageuse n'y met la clef.